
Câmara Municipal de Ouro Preto - 

28ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE OURO PRETO, REALIZADA
EM 21 DE MAIO DE 2015
Às nove horas e dez minutos do dia vinte e um de maio de dois mil e quinze, na Câmara
Municipal de Ouro Preto, sob a Presidência do Vereador Leonardo Edson Barbosa,
iniciou-se a vigésima oitava Reunião Ordinária desta Casa. O Presidente solicitou ao
Vereador Alysson Pedrosa Maia que fizesse a chamada inicial, à qual responderam os
Vereadores Alysson Pedrosa Maia, Edison Wander Ribeiro, Leonardo Edson Barbosa,
Maurício Moreira e Thiago Cássio Pedrosa Mapa, totalizando cinco. Não havendo
quorum regimental o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do
Expediente. O Presidente - Vereador Thiago Cássio Pedrosa Mapa assumiu a condução
dos trabalhos. EXPEDIENTE: Convite do senhor Marco Antônio de Freitas, Secretário de
Esportes e Lazer, para a final do Campeonato de Futsal de Santa Rita, dia 7 de junho, às
15 horas, no Ginásio Poliesportivo Gonzaga José Gomes; Convite da Associação de
Catadores do Padre Faria em parceria com a Secretaria Municipal de Meio Ambiente
para a abertura da exposição RECICLARTE, dia 26 de maio, às 19 horas, no Museu
Casa dos Contos; Convite para o I Seminário da Associação de Surdos de Ouro Preto,
tema Acessibilidade Comunicacional, dia 13 de junho, das 14 às 17 horas, no CESFO;
Ofício nº 112/15, do senhor Flávio Andrade, Secretário de Governo, encaminhando
resposta ao Requerimento nº 19/15 do Vereador Francisco de Assis Gonzaga da Silva.
O Presidente - Vereador Thiago Cássio Pedrosa Mapa solicitou ao Secretário que
fizesse, novamente, a chamada inicial a qual responderam os Vereadores Alysson
Pedrosa Maia, Leonardo Edson Barbosa, Luiz Gonzaga de Oliveira, Maurício Moreira,
Maurílio Zacarias Gomes, Nicodemos Martins de Matos e Thiago Cássio Pedrosa Mapa,
totalizando sete. Foi registrada a presença do Vereador Carlos Eduardo Dias. Havendo
quorum regimental o Presidente declarou aberta a presente Reunião e colocou em
votação as atas. ATAS: Foram colocadas em votação as atas da vigésima quarta,
vigésima quinta e vigésima sexta Reuniões Ordinárias. Aprovadas por oito votos -
Ausentes da Reunião os Vereadores Francisco de Assis Gonzaga da Silva, José Geraldo
Muniz, José Maria Germano, Roberto Leandro Rodrigues Júnior, Solange Estevam
Pereira, Wander Lúcio Albuquerque e ausente do Plenário o Vereador Edison Wander
Ribeiro. ORDEM DO DIA: INDICAÇÕES: Foram colocadas em votação, aprovadas pelos
Vereadores e encaminhadas ao Prefeito as Indicações nºs 108/15, do Vereador Maurício
Moreira,  solicitando troca de lâmpadas na rua Professor Jair Pena, Bairro das Dores e
no Beco Tassara, no bairro Alto da Cruz. Aprovada por dez votos - Ausente da Reunião
o Vereador Roberto Leandro Rodrigues Júnior, Solange Estevam Pereira, Wander Lúcio
Albuquerque e ausente do Plenário o Vereador Edison Wander Ribeiro; Foram
registradas as presenças dos Vereadores Francisco de Assis Gonzaga da Silva e José
Geraldo Muniz; 113/15, do Vereador Nicodemos Martins de Matos, solicitando
construção de uma área de lazer em terreno pertencente a Prefeitura, localizado na
Praça Maria Luzia de Souza, ao lado do Salão Comunitário e do Projeto Sorria, no Bairro
Piedade. Aprovada por onze votos - Ausentes da Reunião os Vereadores Roberto
Leandro Rodrigues Júnior, Solange Estevam Pereira e ausente do Plenário o Vereador
Edison Wander Ribeiro; Foi registrada a presença do Vereador Wander Lúcio
Albuquerque; 114/15, do Vereador Carlos Eduardo Dias, solicitando a reconstrução do
passeio localizado na Rua Padre Rolim, próximo ao terminal Rodoviário, no local onde
houve o deslizamento de terra. Aprovada por onze votos - Ausentes da Reunião os
Vereadores Roberto Leandro Rodrigues Júnior, Solange Estevam Pereira e ausente do
Plenário o Vereador Edison Wander Ribeiro; 115/15, do Vereador Francisco de Assis
Gonzaga da Silva, solicitando que encaminhe a esta Casa o Projeto de Lei que Cria o
Fundo Municipal do Idoso. Aprovada por onze votos - Ausentes da Reunião os
Vereadores Roberto Leandro Rodrigues Júnior, Solange Estevam Pereira e ausente do
Plenário o Vereador Edison Wander Ribeiro. REQUERIMENTOS: Foram colocados em
votação, aprovados pelos Vereadores e encaminhados os Requerimentos nº 107/15, do
Vereador Maurício Moreira, requerendo que informe o motivo da anulação dos contratos
com as emissoras comunitárias, assim como o não pagamento dos serviços já
solicitados e realizados nos anos de 2013 e 2014. Aprovado por treze votos - Ausente da
Reunião o Vereador Roberto Leandro Rodrigues Júnior; Foi registrada a presença da
Vereadora Solange Estevam Pereira; 115/15, do Vereador Francisco de Assis Gonzaga
da Silva, requerendo informações sobre os motivos que inviabilizam a substituição das
cadeiras do Terminal Rodoviário de Cachoeira do Campo.  Aprovado por treze votos -
Ausente da Reunião o Vereador Roberto Leandro Rodrigues Júnior; Foi registrada a
presença da Vereadora Solange Estevam Pereira; 117/15, do Vereador Leonardo Edson
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Barbosa, convidando o Prefeito para vir prestar esclarecimentos nesta Casa sobre a
queda do Orçamento Financeiro do Município. Aprovado por treze votos - Ausente da
Reunião o Vereador Roberto Leandro Rodrigues Júnior; 116/15, do Vereador Wander
Lúcio Albuquerque requerendo informações sobre o contrato, medições, pagamento e
GFIPS dos últimos 12 meses da Empresa VWT Construtora Comércio e Serviços
Limitado, que presta serviços de roçada na região de Cachoeira do Campo. Aprovado
por dez votos - Ausente da Reunião o Vereador Roberto Leandro Rodrigues Júnior e
ausentes do Plenário os Vereadores Edison Wander Ribeiro, José Geraldo Muniz e
Leonardo Edson Barbosa. HOMENAGEM PÓSTUMA: Foi concedido um minuto de
silêncio em Homenagem Póstuma ao senhor Raul Gonçalves a pedido dos Vereadores
Alysson Pedrosa Maia e Carlos Eduardo Dias. ORDEM DO DIA: REPRESENTAÇÃO:
Foi colocada em votação, aprovada pelos Vereadores e encaminhada a Representação
nº 26/15, do Vereador Francisco de Assis Gonzaga da Silva, enviada ao Sr. Hugo
Vocurca Teixeira, Presidente do Instituto de Previdência dos Servidores do Estado de
Minas Gerais, com cópia para o Conselho de Beneficiários, Conselho Deliberativo,
Conselho Fiscal e Diretoria Executiva solicitando que some esforços junto ao Núcleo de
Gestão Regional para que o Município de Ouro Preto possa contar com uma Unidade
Regional do IPSEMG. Aprovada por onze votos - Ausente da Reunião o Vereador
Roberto Leandro Rodrigues Júnior e ausentes do Plenário os Vereadores José Geraldo
Muniz, Leonardo Edson Barbosa. Presidente - Vereador Thiago Cássio Pedrosa Mapa:
Informou que a assessoria do Vereador Roberto Leandro justificou sua ausência nesta
Reunião. MOÇÃO: Foi colocado em votação o Parecer da Comissão de Legislação,
Justiça e Redação, favorável à Moção de Aplauso nº 11/15, do Vereador Francisco de
Assis Gonzaga da Silva, concedida à senhora Cláudia Leal Keller Borges. Aprovado por
onze votos - Ausente da Reunião o Vereador Roberto Leandro Rodrigues Júnior e
ausentes do Plenário os Vereadores José Geraldo Muniz e Leonardo Edson Barbosa.
ORADORES: Vereador Alysson Pedrosa Maia: Informou que o Deputado João Vítor
Xavier, se empenhará sim no assunto IPSEMG; que as duas emendas parlamentares do
Deputado encaminhadas às Escolas Estadual de Ouro Preto e Marília Dirceu já
chegaram e serão utilizadas para a compra de equipamentos. Pediu ao Vereador
Presidente Thiago Cássio Pedrosa Mapa que seja resolvida a sua dúvida perante o
jurídico com relação as CPI"S que se encontram na Casa e que possa traze na próxima
terça-feira um posicionamento definido. Reiterou seu compromisso com o povo
ouropretano. Vereador Luiz Gonzaga de Oliveira: Pediu o cumprimento do Regimento
Interno com relação as falas de oradores, ressaltando que quando houve acordos não
estava presente. Destacou a importância de dialogarem e serem democráticos.
Demonstrou sua preocupação com a falta de oftalmologistas na região de Ouro Preto e
Mariana. Disse que continuará ajudando as pessoas que necessitarem, destacando a
área da Saúde. Falou sobre a situação da Santa Casa de Misericórdia. Comentou sobre
os embates entre oposição e situação; quase muitas coisas foram feitas erroneamente
no passado e atualmente, mas que não podem deixar de reconhecer as benfeitorias
executadas por cada Governo. Ressaltou que José Leandro fez sim, para a Serra de
Ouro Preto. Disse querer sim o término das obras. Informou que foram eleitos para
representar o povo e fiscalizar o Executivo. Comentou sobre a reinauguração da
Capelinha de Catarina Mendes. Pediu que limpem a estrada da referida localidade,
porque já tem a patrol. Vereadora Solange Estevam Pereira: Convidou a todos para o
Festival Cultural que acontecerá em Cachoeira do Campo com a exposição de carros
antigos nos dias vinte e três e vinte e quatro de maio. Vereador Francisco de Assis
Gonzaga da Silva: Iniciou falando sobre o Regimento Interno. Falou sobre Ação Civil
Pública iniciada pelo Ministério Público com pedido de tutela antecipada, que é de
aplicação imediata a lei votada na Casa que permite o Passe Livre aos Idosos. Ressaltou
que estão prestes a iniciar uma guerra virtual. Reclamou a situação da iluminação na
Padre Rolim. Chamou atenção que o ponto de ônibus próximo a Bocaina está totalmente
escuro. Informou o número correto para solicitar reparos na iluminação pública.
Parabenizou alguns rapazes da localidade de Soares de que construíram uma Vila
fictícia. Parabenizou os pedagogos pelo seu dia e também ao Governador Pimentel por
cumprir a Lei do Piso Salarial dos Professores. Parabenizou muito a comunidade de
Santa Rita pela realização da festa da Padroeira local. Chamou a atenção da Prefeitura
para estar mais presentes nestes momentos. Pediu desculpas aos cidadãos por ter se
exaltado na última Reunião, mas que tem coisa que não dá para ficar com sangue de
barata. Concluiu corrigindo a fala do Vereador Léo porque o mesmo colocou os médicos
todos no mesmo balaio, mas que existem médios muito dignos em nossa cidade como
Doutor Eduardo Lobo, Doutor Leonardo Brandão e Doutor Gustavo Labanca. Disse que
é importante o Vereador Léo falar o que pensa, mas que o mesmo dê nome aos "bois",
dê nomes aos médicos. Ressaltou a dignidade de alguns médicos da cidade, mas disse
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que a revolta é grande com os que não fazem. Vereador Edison Wander Ribeiro: "Mais
uma vez, bom dia ainda, radiouvintes, internautas, pessoal que está aqui presente,
Vereadores que estão aqui Zé Maria, Chiquinho, Wander, Dudu Nicodemos, Zé do
Binga, Luiz do Morro, Solange e Thiago, toda a turma que ainda está nos ajudando aqui.
Queremos deixar o nosso profundo sentimento a família do senhor Raul Gonçalves,
companheiro que conhecemos muito no Bairro Bauxita, desbravador e lutador pelo
esporte daquele bairro, quando eu comecei a me entender por gente, começar a jogar,
embromar a jogar bola, porque eu nunca fui bom de bola, mas foi o primeiro a nos dar
oportunidade de estarmos ali, ele e o falecido Nescau. Falecido Nescau também foi um
dos cara que nos deu a oportunidade lá no Aluminas no time B, Libertadores, onde
Tilibrim era o ponta direita e eu lateral esquerdo, o homem corria demais, tinha  que abrir
a caixa de ferramente, senão ele passava mesmo. Então, quero agradecer o Raul por
nos dar a oportunidade também de jogar ali no Itacolomi no Infanto Juvenil como lateral
esquerdo, as poucas oportunidades que tivemos queremos agradecer a família dele em
nome do seu Raul que agora não está em nosso meio mais. Os nossos sentimentos
profundos a família enlutada e estaremos lá prestando as nossas últimas homenagens.
Parabenizar também o empenho do nosso povo querido do Lar São Vicente de Paulo,
Foca, senhor Geraldo, a emoção do senhor Geraldo, as palavras do senhor Geraldo,
olha, as pessoas ficam tão felizes com tão poucas coisas, que é tão fácil, eu estava
pensando aqui comigo, Ouro Preto tem uma extensão territorial tão imensurável, mas se
dividíssemos, por exemplo, eu analisando, fazendo uma análise, uma analogia com os
meus botões, se chegamos Prefeito de Ouro Preto, primeira coisa, fazer uma divisão,
fazer um quadrilátero, dividir a cidade em quatro partes e começar de seis em seis
meses atender um pouco a nossa comunidade. Porque estou pensando nisso? De ver o
senhor Geraldo, o Foca, o Dirigente do Lar São Vicente de Paulo, as pessoas voluntárias
tão satisfeitas com cinquenta e quatro mil reais, que não resolveu todo o problema deles,
mas, pelo menos, eles podendo respirar um pouco. A máquina do CTI financeiro
podendo respirar um pouco. Então é muito importante que nós, políticos, que estamos
nessa cidade possamos a cada dia crescer mais no objetivo da coletividade, da política
pública social, de ter realmente o sentimento de amor, compaixão, de colocar no lugar do
outro para que possamos sentir o prazer e ao mesmo tempo fazer aquele trabalho,
aquele projeto, melhor dizendo concluir. Então, fatores tão pequenos, eles pedem só o
saneamento básico, a atenção, a boa conversa, de estar lá perto do problema igual
estávamos, e olhe, com toda essa dificuldade o que mais me chama a atenção é o
carinho deles conosco, mesmo passando por aquele momento tão difícil, aquele
momento tão assim, vamos dizer caótico, naquele momento. Quantos ali precisam
daquele apoio, daquele dinheiro, alimento, eles ainda nos oferecem um café com uma
fartura imensurável. Não perde a gentileza, não perde o amor pelo próximo, ali é um
bolo, um café, um pão e ainda se quisesse poderíamos até almoçar porque estava na
hora do almoço. Falou "entra na fila e almoça também". Então é isso que temos que
aprender como políticos, como representantes, porque muitas das vezes ficamos aqui
esperneando, gritando, esbravejando, já fiz muito isso e de vez em quando estou me
policiando para não fazer muito mais e, às vezes, você sai até do controle com pessoas
que não merecem, que lutam pela cidade de Ouro Preto, pessoas que fazem parte da
história de Ouro Preto, pessoas que realmente querem contribuir, que também está
pronto a explodir, mas também está equilibrando o seu espírito, a sua alma, para tentar
chegar em um denominador comum de estruturar o outro que está em uma situação de
vulnerabilidade pior, uma vulnerabilidade que, às vezes, uma conversa, um estender de
mãos daqueles que estão hoje no poder como autoridade dada por aquele que
realmente hoje almeja o nosso apoio. Então, eu tenho que agradecer a oportunidade, o
privilégio que estou tendo de ser representante do povo de Ouro Preto. Queríamos fazer
muito mais, queria chegar nos lugares e poder resolver todos os problemas, mas não
tem como resolver todos os problemas, mas conclamar os meus pares, Prefeitos,
Secretários que estão me ouvindo, aqueles assessores que são colocados e ouvidos
perto do rádio, das rádios Sideral, Província, na Top Cultura, na internet para ouvir a
nossa fala. Tenho aprendido muito, retaliar não, se estamos cobrando uma coisa que é
de direito do povo, dependendo do que você fala, é cortado na raiz. Usa o poder de fogo
que tem e eu não concordo com isso. A cada dia eu tenho estruturado o nosso mandato
com as pessoas a minha volta e sempre conversando com os meus assessores, gente,
vamos orar mais, vamos ter mais humildade, vamos ter mais amor, vamos deixar a
língua, a língua é o chicote do corpo; nosso olho é por onde entra o bem e o mal, a
candeia do nosso corpo é o olho, é pelo olho que a gente com certeza coloca as
maliciosidades no coração, na mente e aí usamos o pedaço de carne que temos na boca
para a maliciosidade com os outros. Vamos ter mais paciência. Quando você ver o circo
pegando fogo chega e jogue o bálsamo, jogue o refrigério, tenta amenizar, não colocar
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mais gasolina, colocar mais lenha e é isso que eu tenho aprendido a cada dia com esses
Órgãos, Lar São Vicente de paulo, Educandário Santo Antônio, as igrejas que vou visitar
e levar as mensagens, as igrejas que eu tenho a oportunidade de levar mensagens para
os casais e vou aprendendo cada dia mais, o NATA, Lírios do Campo e nós temos que
ter essa parte de amor para com o próximo. Ouro Preto, uma cidade diferenciada, difícil
acesso, tudo tem uma burocracia, IPHAN, não sou contra, mas tem algumas coisas que
eu não concordo, Patrimônio, da mesma forma eu falo a Prefeitura poderia contribuir
mais em muitas coisas aqui, eu falo isso com o Zé Leandro, ele sabe que eu falo, nós
divergimos, eu e o Prefeito divergimos, mas com respeito um com o outro. Agora, não
podemos ficar parados no tempo, na mesmice, precisamos fazer a diferença, porque a
nossa vida é uma safra só e o tempo vai passando, o ontem já passou e não volta mais,
e o hoje já está indo. Outro dia eu estava com dezoito anos, hoje estou com uns vinte aí,
mas caminhando, graças a Deus. Então, precisamos de ter essa conduta de amor com o
próximo, estou vendo alguns falarem aqui no watshapp, alguns companheiros
predominando com amor, com gentileza, enquanto outros estão vindo com ferro e fogo,
e na hora que Jesus, Deus fecha o registro da gente, acabou. Não adianta ser bravo,
manso, vai tudo para debaixo da terra mesmo, como diz os meus amigos lá na roça
"comer o capim pela raiz". Então, enquanto estivermos aqui meus amigos e
companheiros nesta Câmara, quero com os meus compares, tanto a situação quanto a
oposição, que eu respeito muito, vamos tentar, em vez de ficarmos digladiando aqui,
algumas pessoas tiram a gente dos princípios. Vamos tentar, vamos resolver o problema
igual estamos vendo aí os problemas necessários da nossa cidade. A questão da
energia elétrica, das lâmpadas, eu estou muito preocupado, eu tentei ligar duas vezes,
Chiquinho ainda conseguiu um protocolo, ele acabou de falar aqui, que dentro de cinco
dias eles resolviam, dentro de cinco dias". Vereador Francisco de Assis Gonzaga da
Silva: "Retornaram até no meu telefone, o negócio é...". Vereador Edison Wander
Ribeiro: "Retornou no meu telefone e mandou eu pegar aqueles caminhos números um,
número dois e eu não consegui, eu tentei umas duas vezes e eu não consegui, falar a
verdade. Mas diz que a Barra está muito bonita eu ainda não passei lá, quem passou lá
à noite diz que está muito iluminado, mas a entrada da nossa cidade, Padre Rolim está
em uma situação e outros bairros também estão bem apagados. Sei que a Central
Elétrica de Minas Gerais, CEMIG, deixou a desejar porque ela disse que deixaria tudo
funcionando e não deixou nada, só ficou na conversa, prática mesmo não fez nada. Mas
que a empresa que está a frente, eu esqueço o nome, CINVAL...". Vereador Francisco
de Assis Gonzaga da Silva: "Consórcio Vale Piranga". Vereador Edison Wander Ribeiro:
"Isso, Consórcio Vale Piranga, precisa que com certeza, agilizar mais porque tem
lugares, por exemplo, distritos aqui, em lugares aqui, bairros mais longínquos, está numa
escuridão total. Então precisamos de ter ...". Vereador Francisco de Assis Gonzaga da
Silva: "Só para falar que a Barra não está bonita não, a Barra sempre foi bonita, estava
feia porque esse Governo deixava ela apagada. E falar que agora que ela está mais
triste porque foram lá e estão impedindo os empresários ouropretanos de trabalhar
explorando as suas mesas e fazendo dali um lugar de encontro da família ouropretana
que a gente tanto elogiou. Notificaram o proprietário então ele teve que tirar. Então, a
Barra está iluminada, sempre foi bonita, mas está mais triste". Vereador Edison Wander
Ribeiro: "Isso até é a expressão do falar, viu Chiquinho? Porque o povo fala assim:
"Dentinho, você viu como a Barra ficou bonita?", meus amigos me procuraram, então é a
expressão do falar. Ouro Preto, em si, todo, ele é muito bonito, tanto que é Patrimônio
Mundial onde que todos conhecem e vem para cá e sente o prazer de andar nessas
ruas, onde nasceu o berço da liberdade. Então é só expressão. A questão é força de
expressão". Vereador Francisco de Assis Gonzaga da Silva: "Mas o recado não foi para
o senhor não, foi para o bigode branco". Vereador Edison Wander Ribeiro: "Mas eu
entendi, entendi. Agora, o que eu peço, eu peço a Prefeitura que faça esse
mapeamento. Eu não sei se futuramente, se Deus achar graça, se o povo achara graça,
daqui mais uns anos, porque o Prefeito que está aí hoje está com setenta e quatro anos,
o ex-Prefeito Ângelo Oswaldo está com setenta anos, como eu estou com meus vinte e
poucos, quem sabe daqui mais uns vinte anos poderemos ser Prefeito dessa cidade. Em
cada perna né? Então, eu quero pedir o Prefeito, faça o mapeamento, vamos olhar, por
exemplo, Miguel Burnier, passei por lá e nada foi feito até hoje, nem uma árvore foi
plantada lá segundo informações que me passaram. Engenheiro Corrêa e é de lá que sai
o grosso, o cascalho mesmo com essa situação difícil. É isso que eu fico preocupado,
porque as pessoas falam "Mariana, Antônio Pereira", Antônio Pereira sim, temos que
lutar por Antônio Pereira que muito contribuiu em outrora com o royalties do minério, mas
hoje Antônio Pereira não contribui tanto assim conosco não, que contribui é aqui, Miguel
Burnier, Engenheiro Corrêa naquela região ali, ali que vem o grosso ainda desse dinheiro
que recebemos de também, porque se não tivesse sentiríamos no bolso também
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Vereadores, como Vereadores aqui nessa Casa, o repasse cairia bastante, é sete por
cento, mas cairia o repasse. Esse ano não sentimos não, mas no ano que vem
poderemos sentir. Já sentiu esse ano, o Presidente está falando. Então, eu gostaria que
fosse feito esse mapeamento, que não deixasse faltar o saneamento básico, os
remédios, os médicos, a Atenção Básica não pode falhar, porque quando falha em
Atenção Básica enche a Santa Casa, a UPA e as doenças com certeza aumentam, as
epidemias aumentam em nosso meio. Então, precisamos fazer esse mapeamento e ter
certeza. Ontem tivemos aqui uma Reunião muito produtiva, para finalizar Presidente,
com o Programa Minha Casa Minha Vida onde vieram pessoas do Governo Federal que
mexem com os módulos dois e três, explicando o módulo um e eu estou cobrando o
Prefeito direto as terras para fazer o módulo um que é para as pessoas que, finalizando
Presidente, com as pessoas vulneráveis que não tem condições de zero a mil e
seiscentos reais. E ontem mesmo o Prefeito, eu liguei para uma pessoa que estava bem
perto e ligou para o Prefeito e o Prefeito disse que poderia ligar para cá e falasse que ele
estava imbuído nesse assunto, está muito interessado em fazer essas casas do primeiro
módulo com uma parte onde foi desmanchada a Fábrica de Tecidos e uma parte do Dom
Bosco onde não mexe na área de preservação. Então, é muito importante essa fala do
Prefeito e eu quero acreditar, continuar acreditando, porque o Prefeito não mandaria ligar
aqui na hora da Reunião, eu quero até que deixe gravado aqui na íntegra essa fala
dessa Reunião de hoje para que possamos ter esse conduto. Só que, finalizando,
Presidente, o próprio rapaz falou "olha, para resolver estruturar o terreno leva mais ou
menos de quatro a cinco meses para estruturar o terreno". Depois tem que ir à Brasília,
na Secretaria da alçada para buscar esse recurso junto a Prefeitura, junto a Associação
e até Vereadores desta Casa que eu quero convidar no momento e para a edificação de
doze a dezesseis meses para a edificação destas casas, se saírem mesmo. Então,
queremos acreditar, pessoas que esperaram dez anos, hoje estão realizando o sonho
em Cachoeira, então se esperar mais um ou dois anos, para quem esperava dez, está
esperando doze, não é perder tempo, é ganhar tempo. Então é essa fala que eu quero
deixar e gostaria de convidar os Vereadores para a próxima reunião que será no dia
dezessete de junho aqui nesta Casa. Muito obrigado Presidente". Vereador Nicodemos
Martins de Matos: Falou sobre o trabalho do Vereador. Comentou sobre processo
administrativo que foram instaurados para fiscalizar algumas empresas que realizaram
obras no Município. Comentou sobre o cancelamento de alguns eventos. Questionou o
caos da iluminação pública. Comentou sobre a limpeza pública. Vereador Wander Lúcio
Albuquerque: Iniciou sua fala atendendo apelos da comunidade de Glaura em especial
dos moradores da Rua do Campo. Comentou sobre a fossa céptica do distrito de Glaura.
Destacou a importância da vinda da Secretária Sandra Brandão a Casa pois existem
muitos questionamentos a serem feitos. Citou alguns problemas relacionados à Saúde
no Município. Ressaltou a fala do Vereador Léo com relação aos médicos. Destacou o
trabalho do ex-Vereador Ariosvaldo Figueiredo como Secretário de Saúde. Falou sobre a
iluminação pública no Município. Elogiou o Vereador Luiz pela coragem em mencionar
questões sobre a Saúde. Vereador Carlos Eduardo Dias: Falou sobre visita que fez a
Creche Noêmia Veloso e citou problemas existentes no local. Comentou sobre a
iluminação pública. Falou sobre festa que é realizada na localidade do Sérgio. Deixou
recado ao Superintendente do SEMAE e ao povo de Ouro Preto com relação a limpeza
das fossas. Disse que na região de Engenho D"Água está sem etiqueta para fazer
exame e que em suas andanças viu que a localidade está sendo limpa. O Presidente
solicitou ao Secretário que fizesse a chamada final, a qual responderam os Vereadores
Carlos Eduardo Dias, Edison Wander Ribeiro, Francisco de Assis Gonzaga da Silva,
José Geraldo Muniz, José Maria Germano, Leonardo Edson Barbosa, Luiz Gonzaga de
Oliveira, Maurílio Zacarias Gomes, Nicodemos Martins de Matos, Solange Estevam
Pereira, Thiago Cássio Pedrosa Mapa e Wander Lúcio Albuquerque, totalizando doze.
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo Presidente e, para constar, foi
lavrada a presente Ata que, submetida a Plenário, foi aprovada e assinada pelos
Vereadores.
Vereador Alysson Pedrosa Maia
Vereador Carlos Eduardo Dias
Vereador Edison Wander Ribeiro
Vereador Francisco de Assis G. da Silva
Vereador José Geraldo Muniz
Vereador José Maria Germano
Vereador Leonardo Edson Barbosa
Vereador Luiz Gonzaga de Oliveira
Vereador Maurício Moreira
Vereador Maurílio Zacarias Gomes________________________________Vereador
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Nicodemos Martins de Matos
Vereador Roberto Leandro R. Júnior
Vereadora Solange Estevam Pereira
Vereador Wander Lúcio Albuquerque
Vereador Thiago Cássio Pedrosa Mapa
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